



※ホームページ公開中です。 <http://www.kaminokawa-tcg.ed.jp/schoolhp/kitaele/>
※右上のQRコードからでもご覧になれます。よろしくお願いいたします。

日頃より、本校の教育活動にご支援とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

日に日に暖かさが感じられる時期になってきました。校長室前の梅も、たくさんの花が咲いています。春が近づいていることを感じます。

今年度も、残すところあと1か月となりました。子供たちが、元気に希望をもって次の学年に進めるように、教職員一同力を尽くしてまいります。

学校では、新型コロナウイルスやインフルエンザは、落ち着いた状況が続いています。今後も感染症対策に留意しながら、教育活動を進めていこうと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



授業参観・学年部会について

2月1日（水）に6年生の授業参観と学年部会を、2月17日（金）には1年生から5年生の授業参観と学年部会を行いました。お忙しい中で参加していただきまして、ありがとうございました。

授業参観でのお子様の様子はいかがでしたか。成長を感じ取れる場面があったことと思います。

学年部会では、担任から学習や生活面での様子をお話させていただきました。また、5年生までの学年では新年度の役員等について決めていただきました。ありがとうございました。今年度の役員の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。次年度に新たに役員になる保護者の方には、1年間お世話になります。よろしくお願いいたします。

第5回 学校運営協議会について

1月10日（金）に、今年度5回目の学校運営協議会を開催しました。

今回は、今年度実施した学校評価の報告と次年度の学校の状況についての説明、そして情報交換という内容でした。

学校評価についての報告の場面では、協議会委員の方から、名前の呼び方やICTの活用、資源物回収等について、ご質問やご意見をいただきました。いただいたご意見については、次年度の学校運営に生かしていきたいと思っております。

学校運営協議会の委員の皆様には、1年間大変お世話になりました。貴重なご意見を頂戴し、学校運営の支えとなりました。ありがとうございました。



【3月の学習目標】 1年間の学習を振り返ろう。

【3月の生活目標】 感謝の気持ちをもって生活しよう。

学校行事あれこれ

入学説明会を行いました

2月3日（金）に、次年度本校に入学を予定している保護者の方を対象に、入学説明会を実施しました。

当日は、本校の教育活動を紹介し、4月までに準備していただくものについて説明しました。

また、河内教育事務所の田中先生から入学に際しての心構えについて講演をしていただきました。

その後、保護者の方には下校班を編成していただいたり、学年の役員を決めていただいたりしました。

来年度の入学式は、4月12日（水）になります。それまでに、学用品の準備をお願いいたします。また、一度は通学路をお子様と一緒に歩かれるとよいと思います。よろしくお願いいたします。



情報モラルに関する授業を行いました

1月30日（月）に、小針さんという外部講師をお招きして、情報モラルに関する授業を5年生と6年生を対象として実施しました。

具体的には、SNSの使い方について学びました。講師の先生からは、SNSを使ってのやり取りで危険と思われることについて紹介していただき、その際どのように対処すべきかを説明してもらいました。

今回の授業を実施したことで、5年生と6年生の子供たちが、SNSを含むインターネットを適切に利用してほしいと思います。ご家庭でも、インターネットの利用の仕方について、お子様と話し合われるようお願いいたします。



お世話になっています～図書ボランティアの方々～

2月14日（火）に、業間読み聞かせを実施していただきました。業間の時間を利用して、1年生から6年生までが、読み聞かせをしていただきました。

また、2月21日（火）には今年度2回目の図書ボランティア会議を行いました。今年度の活動の反省と次年度の活動について協議しました。次年度についても、今年度同様に毎週の読み聞かせと業間読み聞かせ、さらに全校読み聞かせを実施していただく予定です。

図書ボランティアの皆様には、今年度もお世話になりました。子供たちの心の栄養のために読み聞かせは欠かせません。他にも、廊下の壁面の掲示等もお願いしていますが、すばらしい掲示物を作製していただいております。大変ありがとうございます。



4年生の授業